



学校だより

大田区人権教育研究協力校

「みんながいる わたしがいる
さしのべる 生きている」

令和6年4月10日

大田区立糀谷中学校

校長 佐藤 太 No. 1

自ら学び考えることができる生徒

感性豊かで思いやりのある生徒

心身ともに健康な生徒



ご進級・ご入学おめでとうございます

校長 佐藤 太

4月から糀谷中学校に着任いたしました佐藤太と申します。これまでの糀谷中学校の伝統や特色を受け継ぎ、生徒一人一人を大切にしながら本校の教育活動を前に進め、地域や保護者の皆様に信頼される学校を目指してまいります。どうぞよろしくお祈りいたします。一昨日の始業式では2年生、3年生が元気に挨拶をしてくれました。今年度は1年生151名、2年生129名、3年生125名、全校生徒405名でスタートします。以下は入学式の式辞の概要です。

(式辞) 151名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。呼名にしっかりと返事を返してくれた皆さんの姿に、「今日から糀谷中学校の生徒として頑張ろう」という意気込みを感じました。教職員一同、皆さんを心より歓迎いたします。真新しい標準服に身を包み、今日の入学式を迎えた皆さんは、緊張と不安、そして、中学生になった喜びと希望でいっぱいのことと思います。今の気持ちをずっと忘れずに、今日から始まる三年間の中学校生活を、一日一日大切に過ごしてください。本校で、共に学び、共に成長する仲間として、新しい学校生活のスタートラインに立った皆さんに、三つのお話をいたします。

第一は「受け身の姿勢ではなく自分から意欲的に学習に取り組む」ということです。自ら興味や関心を持って勉学に励んでください。習ったことを単に覚えるだけでなく、なるほどと、自分が納得しながら、さらに興味が湧いてきたことは積極的に追求したり、日常の生活で活用して学んだことをしっかり身につけ、深めてほしいと思います。

第二は、「何事にも、全力でチャレンジし、自分の個性や能力を伸ばしてほしい」ということです。これから始まる中学校生活は、これまでより難しい勉強も始まりますが、学校行事や部活動、生徒会活動など新しく、楽しい取組が沢山あります。一つ一つの活動では、皆さん自身が何事にも自主的に考え、行動したり、努力していくことが大切です。是非、皆さんの持っている様々な可能性を開花させてください。そして、失敗を恐れず、多くのことに挑戦しながら自信をつけ、自分自身の心も体も大きく成長させてください。

第三は、「相手を思いやり、お互いを認め合いながら行動できる人になってほしい」です。皆さんは、一人一人が、かけがえのない存在です。しかし、それぞれが違った考え方や価値観をもっています。本校で、共に生活する仲間として、お互いを尊重しながら、協力できる生徒になってください。そして、日々の生活を通して、多くの友達をつくり、心から信頼できる多くの友達を得てほしいと思います。楽しい時だけでなく、苦しい時に頼りになり、ピンチの時に助け合えるのが真の友達です。お互い、励まし合い、高め合える、そんな友達に、皆さん自身が、なってください。かりそめにも友達の心を傷つけるような行いやいじめ、暴力を振るうようなことがあってはなりません。共に歩む仲間として、協力しながら気持ち良く、楽しく充実した学校生活を送ってください。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

今日の新入生の皆さんとの素晴らしい出会いに感謝し、教職員一同、新入生のより良き成長を支えてまいりますので、どうぞ、保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<夜間学級入学式・始業式>

夜間学級は、4月8日午後5時45分からご来賓のご臨席もいただき、温かな雰囲気での入学式・始業式を挙行致しました。新入生4名が入級し、合計13名でのスタートとなりました。毎日の授業を大切にしながら、学習に励み、義務教育の全課程を終えてほしいと願っています。

